

# *Miguel Diaz-Canel entame une visite de travail dans la province de Sancti-Spiritus*

---



La Havane, 16 janvier (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a entamé ce mercredi une visite de travail dans la province de Sancti-Spiritus, dans le centre de notre pays.

Plusieurs membres de son cabinet et Salvador Valdés Mesa, premier vice-président cubain accompagnent le Chef d'État dans cette visite qui s'inscrit dans la politique du président de vérifier systématiquement sur place les programmes de développement de notre pays.

Très tôt le matin, il s'est rendu dans la localité de La Sierpe, au pied de la Sierra de l'Escambray, dans une entreprise consacrée à la production de fourrages et dans un parc de panneaux photovoltaïques.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/181171-miguel-diaz-canel-entame-une-visite-de-travail-dans-la-province-de-sancti-spiritus>



**Radio Habana Cuba**